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Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, magnesium stearate

Recommended Adult Dose: Take six capsules daily, away from meals, or as 
recommended by your healthcare practitioner. Allow six to twelve hours for laxative 
effect to occur. Take a single dose at bedtime. Take a few hours before or after taking 
other medications or health products. Take two to three times per week; if results are 
not observed, the frequency of use may be increased up to once per day. For occasional 
use only; do not use for more than seven days. Risk Information: If you are pregnant 
or breastfeeding; if you are allergic to plants of the Asteraceae/Compositae/Daisy 
family; if you have liver or gall bladder disorders and/or bowel obstruction; or if you 
have abnormal constrictions of the gastrointestinal tract, potential or existing intestinal 
blockage, atonic bowel, appendicitis, inflammatory colon disease such as Crohn’s disease 
or ulcerative colitis, abdominal pain of unknown origin, undiagnosed rectal bleeding, 
severe dehydration with depleted water or electrolytes or diarrhoea, do not use. If you 
are taking thiazide diuretics, corticosteroids, licorice root or other medication which 
may aggravate electrolyte imbalance, do not use. If you have high blood pressure, 
congestive heart failure or a kidney disorder; or if you are taking cardiac medication such 
as cardiac glycosides or antiarrhythmic medications, consult your healthcare practitioner 
prior to use. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. If you 
develop symptoms of liver trouble or hypersensitivity, discontinue use. If you experience 
abdominal pain, cramps, spasms and/or diarrhoea, reduce dose or discontinue use. 
Guaranteed to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sodium, sugar, 
artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. 
Ideal for vegans. Quality Assurance: Safety-sealed for your protection and for product 
freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

EACH CAPSULE CONTAINS
Parsley (Petroselinum crispum) Aerial Parts . . . . . . . . . .         190 mg
Beet (Beta vulgaris) Root. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                         150 mg
Cascara Sagrada (Frangula purshiana) Aged Bark . . . . .    115 mg
Dandelion (Taraxacum officinale) Root . . . . . . . . . . . . . .             115 mg
Uva-ursi (Arctostaphylos uva-ursi) Leaf. . . . . . . . . . . . . .             110 mg
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Dandelion, parsley and uva-ursi are traditionally 
used in Herbal Medicine as diuretics.
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Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, stéarate 
de magnésium

Posologie pour adultes : Prendre six capsules une fois par jour en dehors des repas ou selon 
l’avis de votre praticien. Allouer de six à douze heures afin de pouvoir constater les effets 
laxatifs. Prendre une seule dose au coucher. Prendre quelques heures avant ou après avoir 
pris d’autres médicaments ou de produits de santé. Prendre deux à trois fois par semaine; si 
l’effect désiré n’est pas obtenu, prendre jusqu’à une dose par jour. Pour un usage occasionnel 
seulement; ne pas utiliser pendant plus de sept jours. Mention des risque : Ne pas utiliser 
ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous êtes allergique aux plantes de la famille 
des Astéracées/Composées/Marguerites; si vous souffrez de maladies du foie ou de la vésicule 
biliaire et/ou d’une occlusion intestinale; si vous souffrez de constrictions anormales du 
tractus gastro-intestinal, d’une occlusion intestinale existante ou potentielle, d’un intestin 
paresseux, d’une appendicite, d’une maladie inflammatoire du côlon telle que la maladie de 
Crohn ou la colite ulcéreuse, d’une douleur abdominale d’origine inconnue, de saignements 
rectaux non diagnostiqués, de déshydratation sévère avec pertes en eau et en électrolytes, 
ou de diarrhée; ou si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des corticostéroïdes, de la 
racine de réglisse ou tout autre médicament pouvant aggraver le déséquilibre des niveaux 
d’électrolytes. Si vous souffrez l’hypertension artérielle, insuffisance cardiaque ou de troubles 
rénaux; ou si vous prenez des médicaments pour le coeur tels que des glycosides cardiaques ou 
des anti-arythmisants, consultez votre praticien avant d’utiliser ce produit. Si les symptômes 
persistent ou s’aggravent, consultez votre praticien. Cesser l’utilisation si des symptômes de 
troubles du foie ou une hypersensibilité se manifestent. Réduire la dose ou cesser l’utilization 
si vous éprouvez de la douleur abdominale, des crampes, des spasmes ou des diarrhées. 
Contenu garanti : Sans addition de blé, d’amidon de levure, de gluten, de maïs, de soja, de 
sodium, de sucre, de colorants ou d’arômes artificiels, d’agents de conservation antimicrobiens 
ou de produits d’origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. Qualité assurée : 
Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser 
si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit 
frais, à l’abri de l’humidité.

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :
Parties aériennes de persil 
	 (Petroselinum crispum). . . . . . . . . . . . . . .               190 mg
Racine de betterave 
	 (Beta vulgaris). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                      150 mg
Écorce âgée de cascara sagrada 
	 (Frangula purshiana). . . . . . . . . . . . . . . . .                 115 mg
Racine de pissenlit 
	 (Taraxacum officinale). . . . . . . . . . . . . . . .                115 mg
Feuille de busserole 
	 (Arctostaphylos uva-ursi) . . . . . . . . . . . . . .             110 mg
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traditionnellement en phytothérapie comme diurétique.
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